

緑が丘だより



真岡中



教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

校長室から

ボランティアに感謝です！

先月3年生の修学旅行、今月2年生のマイチャレンジ、1年生の井頭校外学習など、コロナ感染も下火になり、予定していた行事が滞りなく実施できたことは大変うれしく思います。一つ一つの行事を通して、生徒たちには机上では学ぶことが難しい社会性などが徐々に身に付いてきています。

このように生徒たちが充実した学校生活を送る陰には、様々なボランティアの方にお世話になっているということをお忘れではありません。交通指導員さんに感謝する会を現地で行いましたが、その時、指導員を退職してからも、ずっと子供たちの安全な登校を支援してくれている方とお話できました。「もう40年以上やるよ。ついこの間まで小学生だった子が、こんなに大きくなって。子供の成長は早いね。」と、まるで孫を見るかのように、温かく見守ってくれていました。

学校では、随時、学校支援ボランティアを募集しています。例えば、年間を通して活動いただいている図書ボランティア。高校になると全く本を読まない不読率が50%を超えるというデータもありますが、幸い本校では、図書室の環境整備など、生徒が本に親しむ環境づくりをいただいていることもあり、読書への関心は高まっています。また、本校は敷地が広く、この時期、植栽による落ち葉がどうしようもありません。近所の方も見かねて、落ち葉掃きなどをしてくれていますが、空いている時間に学校に来て、掃き掃除ボランティアをしてくれる方もいます。さらには、授業に入って、教科指導(数学)の補助をしてくれる方もおり、個別指導が充実するようになりました。学校を預かる身としては、これほどありがたいことはありません。本当に感謝しています。

交通指導員さんがおっしゃるには、声に出して挨拶する子が3割、会釈だけする子が3割、残りは無反応だそうです。生徒たちにはせめて、日頃の感謝の意を笑顔の挨拶と共に伝えてほしいと思っています。ご家庭での声かけをお願いします。

いよいよ2学期も残すところ1か月となりました。1, 2年生は学期末の総仕上げ、3年生は高校受験に向けての頑張り期待しています。

